



学校だより

かりがね

富士市立岩松中学校

令和7年8月 27日



学校教育目標 「いつでも自分から動く子」「わたしもあなたも大事にする子」「学びを楽しみ、表現する子」「つながりながら成長する子」

充実した夏休み

夏休みが終わり、前期の活動が再開しました。期間当初は「カムチャッカ沖地震」関係の津波警報情報、猛暑、豪雨等、さまざまな出来事が国内外で起きました。そのような中、夏休み明けを無事スタートできることを大変うれしく思います。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちを温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。以下に夏休み明けの集会における校長のメッセージを載せさせていただきます。

～夏休み明け放送集会 校長の言葉より抜粋～

あっという間に夏休みが終わってしまい残念ですが、今日こうして皆さん元気な姿を見ることができて嬉しかったです。夏休み中はいろいろありましたが、自分の子どもが今、ポケモンにすごくはまっていて、夏休み中に横浜のポケモンセンターへ行ったり、プラモデルを作ったり、ゲームをしたり、漫画を読んだりしました。その中で何本かの過去のポケモンの映画を見ました。

主人公、マサラタウンのさとくんは、ポケモンマスターを目指して、ポケモンと呼ばれる仲間と様々な冒険に出ます。さとしが、普通に失敗もするし、バトルでも負けます。決してすごい主人公ではないんです。でも仲間のポケモンを信じて、まっすぐに歩いていきます。ポケモンマスターを目指しているけど、決してただ1位になればいいってことではなくて、様々なチャレンジを通して、すべてのポケモンを知ろうとして、信頼して、仲間（ポケモン）とともに成長し、絆を深める、最高にかっこいい自分を追い求めているんだと思います。

「俺だって迷うことくらいあるさ。でもさ、迷ってる時間があるんなら、まず動いてみる。それで失敗したって、何かは残る。無駄なことなんて何もないさ。」

さとしの言葉の1つです。迷って立ち止まってないで、行動を起こしてみようよ、失敗は失敗ではなく、次につながる何かがあると教えてくれます。

「一人でできないこともポケモンがいると何でもできるって、なんか思うんだ。」

自分のまわりにいる仲間（ポケモン）たちを信じて絶対に見捨てない、大事にしている。だから乗り越えなければならない壁があっても、さとしは一人ではない。必ずそばに後押ししてくれる仲間（ポケモン）がいるから一歩を踏み出すことができます。

みんながチャレンジしようとするときには、必ずあなたのそばに、友達や仲間、親、先生など、必ず、あなたを応援してくれる、力になってくれる人がいます。9月からはテストが、そしてその後には、合唱発表会やスポーツフェスティバル、部活動では新人戦などがあります。

重点目標「ともに チャレンジ」のもと、ぜひ、積極的にチャレンジしてください。やらないで後からいろいろ思うよりも、まずは動いてみてください。やってみて損することはないはずです。きっと何かを得ることができます。頑張ろうとするあなたを、先生たちは、絶対に応援します。まわりには応援してくれる仲間がいます。

みんなで積極的にチャレンジし、良い学校を作りましょう。

☆ 実りの秋を目指して

夏休み前後に行われた表彰集会では各部長が中体連やコンクールの結果報告やこれまでを振り返り、仲間や保護者の方々に感謝の言葉や後輩へのメッセージを伝える姿が多く見られ、さすが3年生だと感じました。

今週から、10月1日（水）に予定されている合唱発表会の練習が本格的に各クラスで始まりました。「協調の翼」という生徒会のスローガンをもとに「響聴の翼」に決まりました。9月はぜひ、練習の様子などについてご家庭で話を聞いてあげてください。さらに、時間が許すようでしたら9月の授業公開日に練習の様子を、本番当日は本校体育館に足を運び、練習の成果をご覧いただければ幸いです。

おしらせ

☆ 生活指導について

髪の毛の変色、ピアスの着用等は学校生活に必要ありません。本校では禁止しております。一部の生徒に逸脱した様子が見られ、夏休み前には多くの生徒や保護者の皆様にご心配をおかけするござりました。落ち着いた身なりで授業をはじめ学校生活が全員で安心安全に過ごせるように教職員一同引き続き取り組んでまいります。ご理解とご協力をお願い致します。

☆ スクールカウンセラー来校日

9月の来校日は、5日、12日、19日の木曜日、午前10時00分から午後4時00分です。

生徒だけでなく、保護者の皆様のご相談も受け付けています。当日のお申し出でも空いている時間があれば大丈夫ですが、予約で埋まっていることもありますので、担任を通じるか、学校に直接お電話くださいとお預りすることができます。

☆ 学校評価アンケートへの回答、ありがとうございました

多くの回答をいただき、ありがとうございました。今回ご記入いただいたアンケートの結果を9月初旬に学校ホームページに載せる予定です。ご覧ください。

☆ 三者面談

10月2日（木）、3日（金）、6日（月）、7日（火）、9日（木）に前期三者面談を計画しております。前期が10月10日（金）で終了します。前期を振り返って、そして後期のより良いスタートを切るために三者でお話しをしたいと思います。お忙しい中かと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

8月29日（金）に担任から希望日時調査のためのお便りを配布いたしました。QRコードからFormsで希望日時を入力するようになりました。ご不明な点がございましたら、担任か学年主任にご連絡ください。

☆ 転出についてのお願い

転出の予定がありましたら、お早めに担任または教頭へご連絡ください。また、10月上旬には来年度に向けて、ご家庭への転出調査をお願いしていきます。お手数をおかけしますが、ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

10月の予定

1日（水）合唱発表会 お弁当の日

2日（木）全学年三者面談Ⅰ

3日（金）全学年三者面談Ⅱ

SC相談日

6日（月）全学年三者面談Ⅲ

7日（火）全学年三者面談Ⅳ

8日（水）小児生活習慣病予防検診

9日（木）全学年三者面談Ⅴ 色別練習①

10日（金）前期終業式 ワックスがけ

SC相談日

14日（火）後期始業式

色別練習②

16日（木）3年生実力テスト



17日（金）色別練習③ 学年リハーサル

SC相談日

20日（月）辞令伝達式（生徒会）

21日（火）色別練習④ 運動会準備

22日（水）運動会 お弁当の日



23日（木）辞令伝達式（学級委員）

28日（火）第2回学校運営協議会

29日（水）教育相談Ⅰ SC相談日

30日（木）後期生徒総会 教育相談2

31日（金）富士市教委訪問日